

An die Grossrätinnen und Grossräte des Kantons Bern

Burgdorf, im August 2011

Behindertenbericht des Kantons Bern Menschen mit Behinderung gestalten ihr Leben selbstbestimmter

Sehr geehrte Frau Grossrätin Sehr geehrter Herr Grossrat

Der Kanton Bern will erwachsene Menschen mit einer Behinderung bei der selbstbestimmten Lebensgestaltung unterstützen und ihnen vermehrt ermöglichen, am gesellschaftlichen Leben teil zu haben. Diese Grundsätze sind im kantonalen Behindertenkonzept formuliert, welches der Bundesrat im Frühsommer 2011 verabschiedete. Der Grosse Rat wird in der Novembersession mit dem Behindertenbericht über die geplanten Massnahmen und deren Umsetzung informiert. Zur Meinungsbildung laden wir Sie zu unserem Grossrats-Meeting ein. Die drei ReferentInnen werden kurz und prägnant folgende Punkte beleuchten:

Was bringt der Paradigmawechsel Yvonne Brütsch, Geschäftsleiterin kbk

Was erhoffen sich Betroffene Simon Ryser, ehem. Vorstandsmitglied kbk, ehemaliger Grossrat

Was erhoffen sich Angehörige von Menschen mit geistigen Behinderungen Emil von Allmen, ehem. Zentralvorstand insieme, Grossrat

Moderation: Kurt Meier, Präsident kbk

Anschliessend besteht die Möglichkeit zum vertiefenden Austausch.

Mittagessen: auf eigene Kosten vom Buffet

Mittwoch, 14. September 2011, 12.00h - 13.00h, Restaurant Zunft Zu Webern, Gerechtigkeitsgasse 68

Wir bitten Sie aus organisatorischen Gründen, sich bis am 6. September 2011 mit dem beigefügtem Talon anzumelden und freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.



Das Grossrats-Meeting wird in deutscher Sprache stattfinden.

Freundliche Grüsse

sig. sig.

Kurt W. Meier Yvonne Brütsch Präsident Geschäftsleiterin

geht als Einladung auch an:

- Herrn Regierungsrat Philippe Perrenoud, Gesundheits- und Fürsorgedirektion des Kantons Bern (GEF)
- Herrn Pascal Coullery, Generalsekretär GEF
- Herrn Markus Loosli, Amtsvorsteher ALBA, GEF
- Herrn Claus Detreköy, ALBA, GEF
- Herrn Simon Häusermann, ALBA, GEF